



■ PEMKOT YOGYA

Target Tanam 10.000 Pohon

YOGYA (KR BISNIS)- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menargetkan untuk menanam 10.000 batang pohon selama 2008 hingga 2009, melalui berbagai kegiatan penghijauan. "Hingga Oktober 2009, jumlah pohon yang telah ditanam 9.540 batang pohon," kata Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogya, Heru Pria Warjaka, Sabtu (28/11).

Menurut dia, target penanaman pohon tersebut adalah bagian dari upaya Pemkot Yogyakarta untuk memenuhi isi dari Keputusan Presiden Nomor 24 Tahun 2008 tentang hari menanam pohon Indonesia dan bulan menanam nasional. Pada peringatan hari menanam pohon nasional Kota Yogya yang dipusatkan di Karanganyar Kelurahan Brontokusuman Kecamatan

Mergangsan, Pemkot Yogya mendapat bantuan 5.000 batang pohon dari Balai Pengelolaan Daerah Aliran Sungai Serayu Opak dan Progo (BP DAS SOP).

Dikutip *Antara*, sebanyak 2.000 batang pohon akan digunakan untuk penghijauan dan sisanya digunakan untuk gerakan perempuan menanam dan memelihara pohon.

Wali Kota Yogya, Herry Zudianto, Wakil Wali Kota Yogya, Haryadi Suyuti, Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogya, Dyah Suminar dan beberapa muspida lainnya turut menanam pohon dari bibit pemberian BP DAS SOP.

Di Indonesia, target dari program one man one tree yang menjadi tema pada hari menanam pohon nasional adalah 230 juta batang pohon sesuai dengan jumlah penduduk Indonesia pada saat ini.

"Kesadaran untuk menanam

pohon harus ditumbuhkan dari masyarakat. Sehingga, saya akan lebih bangga jika ada banyak taman di perkampungan daripada taman yang dibangun oleh pemerintah," kata Herry.

Pemberdayaan perempuan untuk menyelesaikan program one man one tree, lanjut Herry menjadi krusial karena perempuan memiliki naluri lebih baik untuk memelihara sesuatu termasuk pohon.

Dalam acara tersebut, juga disediakan 500 batang pohon yang diberikan secara cuma-cuma kepada seluruh masyarakat di sekitarnya. Masyarakat di Kelurahan Brontokusuman juga meminta Pemkot Yogya untuk bisa memanfaatkan lapangan di belakang Kantor Kecamatan Mergangsan yang digunakan sebagai lokasi penanaman pohon oleh pejabat Pemkot Yogya sebagai ruang publik. (*)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005